

PAN LANZA PROPUESTA

Va con Comisión contra programa “La Empleadora”

⊕ El diputado blanquiazul señaló a Víctor Hugo Romo, de usar recursos públicos para aferrarse a su puesto de alcalde en la Miguel Hidalgo

REDACCIÓN

@DDMexico

Jorge Triana Tena, diputado local del Partido Acción Nacional (PAN), acusó al alcalde de Miguel Hidalgo, Víctor Hugo Romo, de usar recursos públicos para cooptar votos a través de “La Empleadora” 2021 para aferrarse al cargo por otros tres años.

“Estamos hablando de un recurso millonario, que se va a distribuir con poca fiscalización, a partir de este momento y en un año muy delicado”, aseguró el panista.

El legislador indicó que propondrá a la Junta de Coordinación Política del Congreso local crear una Comisión Especial que persiga y fiscalice a “La Empleadora”, desde su creación hasta hoy; esto, ante los indicios de corrupción detrás de esta política social y dejó en claro que su partido está a favor del progreso y desarrollo social de las personas sobre todo de los vecinos de Miguel Hidalgo.

“Insistimos en que este es un programa noble que de verdad

puede ayudar a la gente, también es necesario hacer énfasis en que ha existido un uso político-electoral del mismo por parte de la alcaldía”, aseveró.

LLAMADO DE ATENCIÓN

Triana Tena explicó que debe existir un llamado de atención de parte de los consejeros del Instituto Electoral CDMX a la gestión de Romo, para que no se siga lucrando con las necesidades de la gente, quienes a su consideración son sometidos a presiones políticas para operar a favor de Morena, a cambio de mantener la ayuda de “La Empleadora”.

Con base en estos señalamientos, el legislador panista agregó tener plena confianza en las autoridades electorales para “meter en cintura” a los funcionarios y al propio alcalde de Miguel Hidalgo, quien, dijo, “se ha aprovechado de la figura de Gobierno para saquear las arcas públicas y construir su propio proyecto político a costa de los miguelhidalguenses”.





CUARTOSCURO

⊕ Piden a consejeros del IECDMX “meter en cintura” al alcalde de MH, Víctor Hugo Romo, lo acusan de saquear las arcas públicas y construir su propio proyecto político.



Acusa J. Triana a Romo de saquear Miguel Hidalgo

ARTURO R. PANSZA

La fracción parlamentaria del PAN en el Congreso de la Ciudad de México, denunció que en su intento por aferrarse y apoderarse del cargo de alcalde de Miguel Hidalgo por otros tres años, Víctor Hugo Romo vuelve a echar mano de los recursos públicos para cooptar votos a través del relanzamiento de La Empleadora para el 2021.

El diputado panista Jorge Triana Tena propuso una comisión especial para vigilar esa figura en la demarcación territorial, al tiempo que conminó a los consejeros del Instituto Electoral de la Ciudad de México a meter en cintura a Romo, quien aseguró "ha saqueado la alcaldía para favorecer a Morena en Miguel Hidalgo".

Aludió que "estamos hablando de un recurso millonario que se va a distribuir con poca fiscalización a partir de este momento y en un año muy delicado", a la vez que aclaró que Acción Nacional está a favor del progreso y desarrollo social de las personas, sobre todo de los vecinos de Miguel Hidalgo, pero los métodos políticos y perversos de Romo tergiversan una acción noble como es la agenda social que ayuda a la subsistencia.

Y declaró: "insistimos en que este es un programa noble que de verdad puede ayudar a la gente, también es necesario hacer énfasis en que ha existido un uso político-electoral del mismo por parte de la alcaldía".

Jorge Triana informó que propondrá a la Junta de Coordinación Política del Congreso local crear una comisión especial que persiga y fiscalice a La Empleadora desde su creación, ante los indicios de co-

rrupción detrás de esta política social.

Sostuvo que tiene que existir un llamado de atención de parte de los consejeros del Instituto Electoral gobierno de Romo, para que no continúe el lucro de las necesidades de la gente, ahora más con la pandemia a causa del Covid-19, con pérdida empleos y desánimo económico en las colonias.

Dijo tener plena confianza en las autoridades electorales para meter en cintura a los funcionarios y al propio alcalde, quien se ha aprovechado de la figura de gobierno para saquear las arcas públicas y construir su propio proyecto político a costa de los miguelhidalguenses.

Llamó a la transparencia y a no caer en nuevos actos de corrupción como los denunciados por los propios colonos, quienes son sometidos a presiones políticas para operar a favor de Morena a cambio de mantener la ayuda de La Empleadora.

